

Artikel vom 27.04.2017

Tradition fortgesetzt

Bücherspende



Erlös des Stadtberger Weihnachtsmarktes 1:1 weitergeleitet

Zur traditionellen Bücherspende der Stadtberger CSU trafen sich der CSU-Ortsvorstand, Bürgermeister Paul Metz und die Helferinnen und Helfer des Schupfnudelverkaufs der CSU am Stadtberger Advents- und Weihnachtsmarkt.

CU-Ortsvorsitzender Tobias Schmid konnte Büchereileiter Thomas Werthefrongel einen Scheck über EUR 450,- überreichen. Mit diesem Betrag erwirbt die Bücherei neue Bilderbücher für die jüngsten Nutzer.

Die traditionelle Spende, die immer für Kinder- und Jugendmedien zur Verfügung gestellt wird, fand heuer übrigens bereits zum 14. Mal statt.